(4)

10

()

(1)

(1)



La Junta adjudicará los equipamientos del hospital del PTS a principios de 2011

La Junta de Andalucía adjudicará los equipamientos para el futuro hospital universitario del Parque Tecnológico de Ciencias de la Salud de Granada durante el primer trimestre de 2011, según ha informado hoy la consejera de Salud, María Jesús Montero.

La consejera ha explicado que las obras del centro hospitalario se desarrollan "según el cronograma previsto" y que "se ha empezado a adjudicar" alguna parte del equipamiento.



Sin embargo, "el grueso del material" se adjudicará en el primer semestre de 2011, ya que su almacenamiento, al no poder ser instalado durante el desarrollo de las obras, "supondría un problema".

Por su parte, el rector de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, ha declarado que las obras de la Facultad de Medicina y Ciencias de la Salud "están adjudicadas" y que el edificio de los servicios centrales "ya está en obras".

Ambos han efectuado estas declaraciones en su visita al Centro de Investigación Biomédica de Granada con motivo de los talleres "Laboratorios Infantiles en Terapias Avanzadas", organizado por la Fundación Salud y Progreso y en los que ya han participado más de 800 escolares andaluces, de quinto y sexto de

Estos talleres pretenden estimular y motivar el interés de los menores por la ciencia, de una forma amena mediante actuaciones de magia, cuentacuentos o representaciones teatrales, cuyos protagonistas son personajes relacionados con la investigación con células madres o con la cadena de

Los escolares han visitado los laboratorios del Centro Pfizer-Universidad de Granada-Junta de Andalucía de Genómica e Investigación Oncológica (GENyO) y han participado en un concurso de dibujo, cuyo ganador recibirá un microscopio básico de observación biológica y un paquete con muestras de tejido del cuerpo humano.

Asimismo, se han presentado dos publicaciones divulgativas para complementar las actividades de los talleres y de las que se repartirán unos cuatro mil ejemplares en los colegios de Andalucía.

Por otro lado, la consejera ha entregado hoy a la Fundación Iavante, centro de la Consejería de Salud encargado de la formación continuada de los profesionales sanitarios, el certificado que acredita la calidad del servicio que presta.

Esta certificación es el resultado de haber superado el proceso de acreditación de la Agencia de Calidad Sanitaria de Andalucía, que en su informe destaca la aplicación de técnicas de entrenamiento innovadoras, por las que el alumnado se convierte en un agente activo en su aprendizaje.

Publicada el Lunes, 30 de Noviembre de 2009 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Registrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]



🛅 radiogranada.es

Radiolé - Radiolé

Máxima FM

- · Inicio
- · Identificarse
- · Recomiéndanos
- · Buscar
- · Blogs
- · Titulares del día
- · Titulares en tu e-mail



por Juan Francisco Delgad

UNA RECETA PARA LA SALUD por Juan Carlos López

- · Envía tus noticias
- · Fmisoras
- · Publicidad en radio
- · La SER en mp3
- · Foros de Opinión
- · Sugerencias

Noticias en RSS

· Publicidad web

01/12/2009 11:07 1 de 4